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Никита Нестеров высказался о возможном допуске России до Олимпиады-2026.

– Вы следили за матчами чемпионата мира по хоккею или без сборной России вам было
неинтересно?

– Если честно, особо не следил. Знаю, что в финале были Чехия и Швейцария.

– Как много чемпионат мира потерял без нашей сборной, на ваш взгляд?

– На эту тему уже было множество обсуждений, но, безусловно, без нашей сборной он
стал иным.

– Вы являетесь олимпийским чемпионом Пхенчхана-2018 и серебряным призером
Пекина-2022. Остается ли у вас еще мотивация играть на международных турнирах?
Насколько вам не хватает соревнований с участием сборных?

– Всегда приятно в конце сезона поехать поиграть за сборную и завоевать медали –
лучше, конечно, золото. Если нас пустят на Олимпиаду, то с удовольствием поедем.

– У вас есть надежда принять участие в Олимпиаде-2026 в Милане?

– Конечно, есть.

– Если Россию допустят до Игр-2026, то как бы вы оценили потенциал нашей сборной?

– Шансы у нас очень высокие, а учитывая, что НХЛ отпускает на Олимпиаду своих
игроков, то потенциал будет огромным, – сказал защитник ЦСКА Никита Нестеров.


